



2

provincias de la Región recorrió el Mandatario en su gira presidencial, las de Biobío y Concepción.

Aníbal Torres Durán
 anibal.torres@diarioconcepcion.cl

9 comunas de la Región, entre las provincias de Concepción y Biobío, fueron las que visitó el Presidente de la República, Gabriel Boric, durante su gira de tres días por la zona. En su nutrida agenda, el Mandatario se reunió y participó de actividades con alcaldes locales.

Una de las prácticas que más se repitió entre los jefes comunales fue la entrega de cartas o escritos al Presidente con las solicitudes más urgentes que tienen en sus municipios. Seguridad, transporte y conectividad fueron algunas de las temáticas que más se repitieron en las temáticas de los documentos entregados al Mandatario.

Un ejemplo es la acción del presidente de la Asociación de Municipalidades de la Región del Biobío y alcalde de San Rosendo, Rabindranath Acuña, y el alcalde de Florida y secretario de la misma asociación, Rodrigo Montero, quienes entregaron una carta al Presidente Gabriel Boric con las principales problemáticas de la Región desde la perspectiva municipal.

A grandes rasgos, la carta detalló que los focos de interés municipal tienen relación con la entrega de recursos desde el Gobierno Regional, la congestión vehicular, los recursos para enfrentar las emergencias y la crisis hídrica.

“Respecto de la infraestructura vial y la conectividad, si bien se ha avanzado, en la región aún se requieren inversiones sustanciales, como es el caso de la ruta 160, la cual es la única vía de acceso a la capital regional para las comunas ubicadas al sur del río Biobío, la que actualmente presenta un diseño inseguro, generando una enorme congestión en San Pedro de la Paz (...) por lo que solicitamos se pueda dar cumplimiento y ejecución a las obras complementarias pendientes, como pasarelas, cruces peatonales, entre otros”, consignaba la misiva.

Otro de los proyectos indicados en la carta al Mandatario es el Puente Regional AMDEL que busca ser construido sobre el río Biobío entre Hualqui y Santa Juana permitiendo así la unión de las provincias de Biobío y Concepción por una vía alternativa, con el objetivo de mejorar considerablemente la conectividad.

Paralelamente, en la visita del Presidente a las obras del Puente Industrial el alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer, también entregó una carta al Presidente Boric solicitando poner urgencia y ce-



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

CON UNA NUTRIDA AGENDA DE ACTIVIDADES

Las cartas vuelven a estar de moda: alcaldes del Biobío entregan escritos al Presidente con solicitudes

El Presidente de la República, Gabriel Boric, visitó 9 comunas en la zona. En ese marco, los jefes municipales le expusieron sus principales inquietudes y prioridades al Mandatario.

leridad a iniciativas que mejoren las problemáticas viales que enfrenta su comuna.

En detalle, Spoerer le solicitó al Jefe de Estado acelerar los proyectos de la Ruta Pie de Monte, el Corredor de Transporte Público en la Ruta 160, el proyecto de la Costa-

nera Sur y una fecha para la entrega del Puente Industrial. Respecto a ellos, el alcalde Spoerer dijo que “no vamos a detenernos en nuestro afán de que salgan lo más rápidamente posible por San Pedro no puede esperar (...) se trata de prioridades que necesitan atención di-

recta del ministerio de Obras Públicas ahora”.

Quien también le entregó un escrito solicitando medidas al Mandatario fue el alcalde de Penco, Rodrigo Vera, solicitando que la comuna sea incluida en el Plan “Calle Sin Violencia”. Esta solicitud, de acuerdo a lo que expuso el jefe comunal, se realiza con el objetivo de reforzar las medidas de seguridad en la zona, dada la creciente percepción de inseguridad y los recientes hechos delictivos que han afectado a la comunidad.

“Es urgente que Penco sea incluido en el Plan ‘Calle Sin Violencia’, ya que necesitamos una mayor presencia policial y estrategias de seguridad más efectivas para proteger a nuestros vecinos”, indicó el alcalde Vera sobre la medida pedida al Presidente Boric.

De la misma forma, el jefe comunal agregó que “la tasa de efectivos policiales en la comuna es de 217 carabineros por cada 100.000 habitantes, cifra que se encuentra por debajo del promedio nacional. Esta brecha refleja la necesidad urgente de aumentar la presencia policial en la comuna para garantizar la seguridad de los ciudadanos”.

El alcalde de Talcahuano, Eduardo Saaavedra, también le entregó un documento escrito al Presidente durante las actividades que sostuvo en la comuna. En la misiva se exponen las prioridades definidas por el municipio para la ciudad para el 2025 y el 2026.

En detalle, son 5 puntos los que aborda el escrito que están enfocados en crisis y medidas para recuperar la educación municipal en Talcahuano; reforzar la Comisaría de Talcahuano de los Cerros y promoción de la Prevención Comunitaria; Impulsar proyectos clave como la remodelación de la autopista Concepción-Talcahuano, los accesos a los cerros y la construcción de teleféricos; la crisis habitacional; y la defensa del Empleo y la Vocación Productiva.

“Nuestra ciudad, con su histórica vocación industrial y portuaria, enfrenta una profunda crisis en áreas clave como educación, seguridad, empleo e infraestructura. En este contexto, se hace indispensable el apoyo presidencial para abordar problemas estructurales y ejecutar soluciones que aseguren el bienestar de nuestra comunidad”, consignó el documento entregado al Presidente Gabriel Boric.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl